

31 mars 2017

RENAULT MOBILIZ ET PÔLE EMPLOI, PARTENAIRES POUR FACILITER LA MOBILITÉ DES DEMANDEURS D'EMPLOI EN FRANCE

- **Le 30 mars 2017 le Groupe Renault et Pôle emploi ont signé un accord de partenariat portant sur le déploiement du programme solidaire Renault Mobiliz.**
- **Cet accord vise à faciliter, dans toute la France, l'accès ou le retour à l'emploi de personnes pour lesquelles la mobilité est un obstacle.**

Oliver Faust, Directeur de la Responsabilité Sociale du Groupe Renault, et Jérôme Rivoisy, Directeur Général Adjoint de Pôle emploi, ont signé un partenariat portant sur toutes les directions régionales de Renault et de Pôle emploi en France.

Ce partenariat permettra de mettre en relation des demandeurs d'emploi avec l'un des Garages Renault Solidaires du Groupe Renault pour bénéficier d'une offre solidaire, particulièrement étudiée et proposée à prix coûtant. Elle concerne l'entretien et la réparation, la vente de véhicules d'occasion et la location longue durée avec option d'achat de véhicules neufs.

Les demandeurs d'emploi concernés sont :

- les personnes qui ont besoin d'une mobilité automobile pour conserver ou trouver un emploi ;
- les personnes qui ne peuvent assumer financièrement l'usage d'un véhicule.

Ce dispositif innovant, qui a démontré sa pertinence dans les Côtes d'Armor et en Île-de-France, peut désormais être étendu à l'ensemble du territoire.

Oliver Faust, Directeur de la Responsabilité Sociale d'Entreprise, groupe Renault : *« Lancé en 2012, le programme Renault Mobiliz rend la mobilité accessible à tous. Ce partenariat original, co-construit avec Pôle emploi, nous permettra de faire largement connaître notre engagement en France et d'avoir ainsi un plus grand impact social. Chaque organisation signataire apporte une réelle contribution :*

- *Le groupe Renault développe le programme Mobiliz et est animé par chaque direction régionale ;*
- *Pôle emploi fait connaître le dispositif aux demandeurs d'emploi et le propose aux personnes éligibles ;*
- *Les Garages Renault Solidaires répondent à la demande en proposant une offre de qualité à prix réduits.*

Le regroupement de ces organisations dans un but solidaire commun est indéniablement une grande force au service de l'emploi et de l'inclusion. »

Jérôme Rivoisy, Directeur général adjoint de Pôle emploi : *« La stratégie de Pôle emploi consiste à nouer des partenariats diversifiés sur les territoires pour apporter aux demandeurs d'emploi ou aux employeurs des services complémentaires à ceux que nous proposons dans nos agences. Faciliter la mobilité des demandeurs d'emploi,*

selon leur situation et leurs besoins, pour améliorer les conditions de leur recherche et favoriser leur retour à l'emploi est un objectif important que nous partageons avec d'autres acteurs : le partenariat testé avec Renault Mobiliz et que nous allons développer par cet accord, va contribuer à apporter des solutions concrètes et intéressantes pour les demandeurs d'emploi dont la mobilité passe par l'utilisation d'un véhicule.»

Le programme Mobiliz, première initiative d'entrepreneuriat social d'un constructeur automobile, a pour objectif de faciliter l'insertion de personnes en situation de précarité pour l'accès à la mobilité. Ce programme est élaboré en coopération avec des partenaires du monde associatif, du monde académique et des acteurs publics. Il se décline notamment grâce à un réseau de Garages Renault Solidaires volontaires qui proposent une offre de produits et de services à prix coûtants aux bénéficiaires identifiés par les services sociaux et de l'emploi.

Plus d'informations :

<http://group.renault.com/engagements/mobilite/le-programme-renault-mobiliz/>

<http://www.pole-emploi.fr/>